

林いさお通信



Together !!

共に!!

ブログ : <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228

討議資料 No. 142 まちづくり懇話会 29年6月30日号 林いさお後援会



集会所でのまちづくり懇話会の様子

住民の皆さまからのご意見を少しでも町政に活かして参りたいと思っております。また、出前町長室も実施しています。住民の皆さまのもとにお伺いし意見交換もします。問い合わせは、秘書広報室に。

今年、第5次総合計画に基づいたまちづくりの取り組み状況や、地域によってはスマートーCフル化進捗状況、ライフバス路線の再編などについて説明させていただきました。

住民の皆さまの声を政策形成に少しでも反映させていただこうと毎年6月に実施しています。

今年、第5次総合計画に基づいたまちづくりの取り組み状況や、地域によってはスマートーCフル化進捗状況、ライフバス路線の再編などについて説明させていただきました。

★まちづくり懇話会

6月17日、18日、24日、25日の4日間、

14の行政連絡区で延べ5000人を超える住民の皆さまにご参加いただき、まちづくり懇話会を開催しました。

今年、第5次総合計画に基づいたまちづくりの取り組み状況や、地域によってはスマートーCフル化進捗状況、ライフバス路線の再編などについて説明させていただきました。

★14行政区で

子どもから大人まで、たくさんの人たちが、この絵本を読み合い、心をかよわし、サツマイモづくりに情熱をそそぐ農家さんの思いを感じ取ってくれたらと思います。

また、一方、三芳町には、江戸時代から続くすばらしいサツマイモづくりがあります。3月14日には武蔵野の落葉堆肥農法として日本農業遺産に認定されました。

そこで、「よみ愛・読書のまち」推進と、この「三芳町ならではのサツマイモづくり」を応援したい、という2つのコンセプトが合体し誕生したのが「おいしくなあれ富のいも」です。

6月25日、よみ愛・読書「ふるさと絵本『おいしくなあれ富のいも』の制作発表会が藤久保公民館で開催されました。三芳町では、長年、図書館、学校、地域で子どもの読書活動に力を注いできました。町立図書館は、文部科学省から「子ども読書活動優秀実践図書館」として、平成14年と平成26年の2度にわたり表彰され、図書館の人口一人当たりの貸出冊数も、15年間連続県内1位をキープしています。

こうした状況を背景に、三芳町では、赤ちゃんからお年寄りまで、誰もが本に親しみ、本を読み合う喜びを共有できるまちづくりを、さらに目指しています。

藤久保公民館で（6月25日）



★よみ愛・読書の町 ふるさと絵本制作発表会

よみ愛・読書のまち」宣言を行いました。

また、一方、三芳町には、江戸時代から続くすばらしいサツマイモづくりがあります。3月14日には武蔵野の落葉堆肥農法として日本農業遺産に認定されました。

そこで、「よみ愛・読書のまち」推進と、この「三芳町ならではのサツマイモづくり」を応援したい、という2つのコンセプトが合体し誕生したのが「おいしくなあれ富のいも」です。

子どもから大人まで、たくさんの人たちが、この絵本を読み合い、心をかよわし、サツマイモづくりに情熱をそそぐ農家さんの思いを感じ取ってくれたらと思います。

◆フォト通信◆



①東入間剣道大会（6月4日）



②安全標語表彰（6月10日）



③緑地公園で（6月16日）



④講道館で（6月16日）

①第40回東入間剣道大会

東入間剣道連盟40周年記念大会が、三芳町総合体育館で開催。大勢の剣士が一堂に会し日頃の練習の成果を発揮されていました。かつて私も少し剣道をしていた時期があり、宮本武蔵の「我ごとにおいて後悔せず」の言葉が浮かんできました。一日一日真剣勝負です。

②入間東部シルバー人材センター総会

入間東部シルバー人材センター総会に出席。2市1町が統合し順調に活動を展開し業績を伸ばしています。これも関係者の尽力の賜物です。総会前には安全標語の表彰式も行われました。事故怪我のないことを願っています。

③J:COM取材

J:COMの『長(ちょー)っと散歩』の取材があり、埼玉緑のトラスト14号地に認定された藤久保の平地林と三芳野菜を紹介させていただきました。やはり三芳野菜は甘くてジューシー！。ジェイコム東上小泉愛さんが感動。

③講道館に淑徳大学監督表敬訪問

日本柔道総本山講道館に全日本女子ジュニアのコーチ野瀬英豪氏を表敬訪問させていただきました。野瀬コーチは、地元淑徳大学の女子チームの監督をされており、今後の三芳町の柔道発展の上にご意見をいただきました。



⑤三芳東中学校学校訪問（6月23日）

三芳東中学校の学校訪問。各教室の授業を参観し3年1組の皆さんと給食、そして意見交換。全員が朝読用の本を持参していました。1ヶ月に30冊読んでいる生徒も。よみ愛読書のまちづくりも着実に進化しているように感じました。また、学校訪問で見えてくるものがたくさんあります。集合写真は、生徒の皆さんから掲載確認済みです。元気をいただきました。ありがとう！



⑥結団式（6月21日）

⑥今年もマレーシアへ

三芳町中学生海外派遣団の結団式が行われました。今回で18回目、6年前からマレーシアに派遣しています。3校の代表10名の生徒には、チャレンジ精神を忘れず、多くの出会いと学びをもって成果ある派遣になることを期待しています。派遣期間は、7月23日～28日まで。



⑦マレーシアのメンバーと（6月24日）

⑦三芳町国際友好協会設立総会

三芳町国際友好協会が設立されました。三芳町は長年にわたり交際交流事業を実施しており、2019年ラグビーワールドカップ、2020年東京オリンピック・パラリンピックに向けてさらに国際交流を深めていこうという民間団体の誕生です。